

Libro que referencia los trabajos de la autora

Praehistoria andina II: La ocupación Wamallí en las cuencas de los ríos Lauricocha, Vizcarra y Alto Marañón, Huánuco (2012), de Luis Eduardo Salcedo Camacho.

Él referencia así las investigaciones de la autora en las páginas 68 y 69:

- 1983 Garu: uno de los asentamientos prehispánicos más densos. *Kotosh* 8: 32-38.
(Artículo referenciado en página 68)
- 1987 Garu: un complejo urbano preínca. *Kotosh* 12: 24-29.
(Artículo en coautoría con Ricardo Sánchez Murrugarra, referenciado en página 69)

El reconocido arqueólogo e investigador peruano, Luis Salcedo, autor de diversos libros y artículos científicos de especialidad, destaca en este importante libro, en los antecedentes (pp. 4-9), a los más notables investigadores que llegaron a la gran zona arqueológica de las referidas cuencas, desde los más antiguos: Pedro Cieza de León, Felipe Guamán Poma de Ayala, Alexander von Humboldt, Paz Soldán, Antonio Raimondi, Von Tschudi, Charles Wiener, hasta los que emprendieron los estudios a partir de la década de 1930, Julio C. Tello, Bertrand Flornoy, Augusto Cardich, José Varallanos, y los que desarrollaron, según el autor, “las primeras investigaciones arqueológicas con carácter científico” (p. 8), Donald Thompson (entre 1964 y 1967), Daniel Morales (en 1981), los estudiosos de la Misión Arqueológica Americana, de la Misión Arqueológica Francesa, como Louis Girault y sus discípulas Elisabeth Bonnier y Catherine Rozenberg; y por último, reconoce los esfuerzos investigativos de Denesy Palacios Jiménez.

“Finalmente, tenemos las referencias de la arqueóloga piurana Denesy Palacios (1983; Sánchez & Palacios 1987), quien visitó Garu repetidas veces durante el último cuarto del siglo XX”, resalta el autor (p. 9).